

2673/J XXI.GP

Eingelangt am: 05.07.2001

ANFRAGE

der Abgeordneten Plank, Genossinnen und Genossen
an den Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen
betreffend die Individualförderung von TrafikantInnen aus der Behindertenmilliarde

Im Zuge der Förderungen aus der Behindertenmilliarde für die (Wieder -)
Eingliederung behinderter Menschen in den Arbeitsmarkt ist es auch möglich,
Individualförderungen für Betriebsgründungen in Anspruch zu nehmen.
Für viele behinderte Menschen ist die Möglichkeit einer Trafikübernahme eine
notwendige Maßnahme um für den eigenen Erwerb zu sorgen.
Die Übernahme von Trafiken ist allerdings oftmals mit großen Investitionen
verbunden, so etwa dem Kauf des Geschäftslokals, Ablösezahlungen und
Renovierungskosten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für soziale
Sicherheit und Generationen folgende

Anfrage

1. Ist es möglich im Zuge der Förderungen aus der sogenannten
Behindertenmilliarde Individualförderung für die Übernahme bzw. Einrichtung von
Trafiken zu beziehen?

Wenn nein, warum nicht?

Wenn ja, an wen sind die Ansuchen zu richten und welche Bedingungen sind zu
erfüllen?